

Fecha	Sección	Página
26.03.2009	Primera	2

## Bajo Reserva

El embajador de Estados Unidos en documento fuerte. Atentos. México será Carlos Pascual, nos confirman. El martes, previo a la sesión en el Se-Había prisa con el nombramiento porque nado, la bancada priísta se reunió con su querían que Barack Obama tuviera armado coordinador para evaluar la tormenta de la el protocolo para su visita al país. La buena semana pasada. Resolvió darle un espalnoticia es que no es un político de Washington o Chicago a quien premian por ser amigo del presidente; se trata de un miembro del servicio exterior. La mala es que ese "servicio exterior" es muy exterior, tan exterior que no incluye a México. Pascual la sesión, y su ausencia, junto con la de nació en Cuba y emigró con sus padres a otros opositores, frenó un punto de acuer-EU cuando tenía tres años, pero realmente se ha desempeñado en Europa del este y poquito más arriba. Fue embajador en horas apenas hubo 47 votos. Lástima. Ucrania de 2000 a 2003; coordinador para la asistencia de EU a Europa y Euroasia; fue director de asuntos rusos, ucranianos y euroasiáticos en el Consejo Nacional de como Puccini, quien creó una obra gran-Seguridad. Y así. Ah, también ha participado en algunos foros sobre Latinoamérica. Dirían en Washington: habla español, sabe de México. ¿Será?

No crea usted que Ciudad Juárez está en un lecho de rosas. La ocupación federal ha traído menos ejecuciones, pero la amenaza contra civiles sigue o se pone peor. ONG que nos piden no mencionar nombres por razones fáciles de comprender nos dicen que si bien los sicarios se deben sentir más tranquilos con la presencia de policías y soldados (porque, sí, dejaron de matarse entre ellos), los civiles no están pasándola tan bien. Gotean ya las denuncias de violaciones a los derechos humanos, abusos, excesos y desapariciones. Se prepara un

darazo a Manlio Fabio Beltrones por lo de "fajarse los pantalones". Los senadores hablaron, a puerta cerrada, sobre cómo la crisis está golpeando al campo, al empleo y al PIB. Pero varios de ellos no se pasaron a do para exigirle al Presidente un informe oficial sobre el caso Banamex. A las 15:45

Apunte final: No viene a México La Bohéme. Quizá por culpa de su autor, Giadilocuente y costosa. Quizá porque el anterior director de Conaculta, Sergio Vela, se soltó la mano con la música (sector del que brincó a funcionario) por encima de cualquient otra de las artes. La Bohéme nos iba a costar varios millones. Consuelo Sáizar la canceló. Venía de Chile. Deberá pagarse una multa, pero es una mínima parte de lo que quería gastarse el señor Vela. III Patricia Espinosa quería la foto. Ayer, al terminar la conferencia conjunta, detuvo casi en la puerta a Hillary Clinton y le pidió en inglés que posaran. "Absolutely", dijo la otra.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504



Página 1 de 19098.45 Tam: 189 cm2 INSTRUCTOR